

Corella, 27 de marzo de 2015

Estimadas familias:

A través de esta carta queremos informarles de que el día 1 de abril tendrá lugar una nueva actividad que hemos denominado Marcha a Alfaro. La marcha de 10 km, que une a pie las localidades de Corella y Alfaro, está abierta a alumnos, profesores, padres, madres y amigos que quieran participar. La marcha tiene, entre otros, los siguientes objetivos:

1. **Recoger dinero para el proyecto solidario “Un dorsal, una ilusión”** (mediante la venta de dorsales solidarios a 1€)
2. **Fomentar las actividades lúdico-deportivas** que favorezcan la convivencia entre el alumnado.
3. **Fomentar la convivencia entre profesor-alumno** fuera del ámbito académico

A la llegada, en el polideportivo La Molineta de Alfaro, tendrán lugar actividades deportivas organizadas por el departamento de Educación Física.

No olvidamos que una actividad importante de esta jornada de convivencia, es el almuerzo que, generosamente subvenciona la APYMA de nuestro centro y que se realizará en las instalaciones que el polideportivo La Molineta tiene destinadas para tal fin.

De forma gratuita, Arasa proporciona dos autobuses para hacer el trayecto de vuelta a Corella a partir de las 12:45. Como tienen que realizar el recorrido tres veces, habrá alumnado que llegará a Corella a partir de las 13:15. Este alumnado, una vez en la localidad, regresará a su domicilio.

Con respecto al alumnado de Fitero, uno de los autobuses irá directamente a esta localidad y, una vez allí, el citado alumnado volverá a sus respectivos domicilios.

Reciban un cordial saludo,

Fdo: Cristina Conde Soldevilla